VISITE A ISTANBUL





Dans le cadre du projet Erasmus, deux élèves du lycée professionnel Curie de Sens ont eu l'opportunité de réaliser au cours du mois de novembre, 3 semaines de formation en milieu professionnel dans l'entreprise ARBOR basée à Istanbul en Turquie, spécialisée dans la fabrication de fenêtres en bois.

Ce projet destiné à favoriser la mobilité de courte durée des élèves a été le fruit d'un long et laborieux travail effectué en amont par Mme Catherine GARCIA, directrice déléguée aux formations professionnelles et technologiques.



Une visite préparatoire sur place effectuée par les deux professeurs principaux, Mme BAYLAN et Mr BOGRÉAU a eu pour objectif de fournir le maximum d'informations aux futurs tuteurs.



La visite a également consisté à s'assurer de l'hébergement et recherche de potentielles d'autres entreprises

Deux nouveaux élèves ont bénéficié de ce dispositif en janvier en réalisant leurs 5 semaines de formation dans l'entreprise VGlobal, société d'investissement mondiale et multidisciplinaire également basée à Istanbul en Turquie.

Cette mobilité a pour objectif non seulement d'approfondir et d'acquérir de nouvelles compétences professionnelles mais également de découvrir une

culture et un mode de vie différents. Cette immersion a permis à nos élèves d'acquérir de l'autonomie, un esprit d'analyse et une envie de partager leur expérience avec leurs camarades.

Istanbul est une mégapole très hétéroclite mais où l'accueil réservé a été empli de gentillesse, de prévenance et de serviabilité. Les appartements sélectionnés, outre d'être exceptionnels, sont très sécurisés pour la tranquillité de tous.





